

2022年10月28日

非核・平和施策ご担当者 様

2022年度（令和4年度）

非核・平和施策に関するアンケート調査のお願い

拝啓

京都府内自治体の非核・平和施策ご担当者におかれましては、本会が毎年実施している「非核・平和施策に関するアンケート」にご協力いただき、心から感謝申し上げます。一昨年春以降の新型コロナウイルス感染対策をはじめ、住民の生命と健康、暮らしを守る取り組みにご尽力されていることに敬意を表します。

さて、核兵器禁止条約が2020年1月に国際法として発効し、今年6月に核兵器禁止条約第一回締結国会議が成功裡に開催されました。ところが、8月に開催された核拡散防止条約（NPT）再検討会議は、最終文書が採択されず決裂となりました。また、ウクライナ戦争において核兵器が使われる現実的な危険性も指摘されています。世界は、この核兵器に加え原発や気候危機についても極めて深刻なせめぎあいが続いています。本会は、こうした事態を憂い、従来にも増して世論喚起に努めて行きたいと考えています。

ところで、今年度のアンケートですが、前年とほぼ同じですが、原発に関する質問で、原発事故時に防災業務従事者に対して不織布防護服や防塵マスク等は基本的に不要と政府方針が変わりましたが、これについて、どのようにお考えか自由記述で書き込んでいただく設問をもうけました。

引き続きご協力を、よろしくお願い申し上げます。

敬具

非核の政府を求める京都の会
常任世話人会共同代表 市川章人・中島晃・花垣ルミ・福島功

〒606-8397 京都市左京区聖護院川原町4-13

京都府教育会館別館 電話/Fax：075-771-0729

メールアドレス：hikaku-kyoto@nifty.com

URL：<http://hikaku-kyoto.la.coocan.jp/>

追伸：アンケートの返送は、ご多忙の折申し訳ありませんが、**11月25日まで**にお願いいたします。昨年度アンケートのまとめ集を同封しております。

また、昨年度までのデータは本会ホームページ <http://hikaku-kyoto.la.coocan.jp/> に掲載しています。また、**今年のアンケート用紙**を掲載しています。ご活用ください。